



**Arrivée dimanche dernier par l'aéroport international de Yaoundé Nsimalen, l'équipe du Maroc est accompagnée par une délégation de plus de 80 personnes.**

Le groupe de Vahid Halilhodzich, le sélectionneur marocain, a mis de côté le personnel du prestigieux Mont Fébé hôtel. Le Maroc a débarqué à au Cameroun avec sa forte délégation qui s'occupera de l'équipe durant la compétition.

Le royaume chérifien a fait venir au Cameroun leurs propres cuisiniers, leurs personnels de sécurité et même leurs femmes de ménages. Le personnel camerounais de l'hôtel où ils logent a été mis de côté.

Les lits et le matériel mobilier des chambres des joueurs et encadreur ont été également importés du Maroc. Bien plus, le Maroc a voyagé avec 5 tonnes de fret vers le Cameroun ; chefs cuisiniers, nourriture, matériel de sécurité et leur propre literie stérilisée.

Déjà en janvier 2021, lors de la 6e édition du Championnat d'Afrique des Nations (CHAN), les Lions de l'Atlas A' s'étaient rendus au Cameroun toujours avec une forte délégation qui avait pour mission d'assurer le bien-être de l'équipe. Pour la fédération royale marocaine, il s'agit des mesures préventives contre une éventuelle contamination du Covid-19. Rappelons que les Lions de l'Atlas évolueront dans le Groupe C en compagnie du Gabon, du Ghana et des

Comores.

---